

2010年3月12日

絆



大分県医療労働組合連合会青年部
ニ ュ ー ス N o . 2
大分県医療労働組合連合会
大分県別府市末広町 6-27-2F
Tel:0977-75-7556, 0977-23-7762
ホームページ: <http://oita-irouren.net/>

大分県 医労連 青年部ニュース

寒さも和らぎだした今日、いかがお過ごしでしょうか。この度、大分県医労連青年部ニュース『絆(きずな)』の2号を発行することになりました。内容としまして、2010年2月13日(土)に開催された 大分県医労連青年部会議と大分県医労連青年部新年懇親会を報告させていただきます。

まず初めに、大分県医労連青年部会議について報告したいと思います。

参加していただいた5単組(西別府労組、新別府労組、山本労組、健生労組、村上労組)から12名の参加、誠にありがとうございました。

会議内容につきまして、2010年10月15日(金)~2010年10月17日(日)の3日間、鹿児島県指宿市で開催されます『九州ブロック アクト in 指宿』に向けての取り組みについて話し合いました。まずは指宿アクトに向けて、大分県医労連からは10名の参加目標を伝え、参加に向けての取り組み(財政活動、大分県医労連青年部主催のプレ アクトの企画 etc)を話し合いました。アクトに参加することによって、県外からの参加者との交流で医療労働組合を若い年代の視点で理解でき、各単組での組合活動に青年がどのように関わって行けるかなども学ぶことができ、最大の収穫として同年代の仲間ができることの大きさを話し合いました。

次に2010年6月に沖縄県で開催されます『平和行動』について話し合いました。ここでは参加したことがある方からの紹介と、未経験者からの平和について学ぶことへの意欲が強く感じられ、大分県医労連青年部からも参加したいとの意見が多数あり、平和への関心がとても大きく感じられました。

最後に大分県医労連青年部会議と同日に開催されました大分県医労連青年部新年懇親会について報告します。

新年懇親会にも引き続き参加していただいた5単組(西別府労組、新別府労組、山本労組、健生労組、村上労組)から12名の参加していただき、内容としましては2010年の顔合わせと青年部に協力していただける方々に参加を呼び掛け、大分県医労連青年部の『絆』を深めるべく、和気あいあいと食事や会話を楽しみました。会の最後には『団結がんばろう!』を参加者全員で行い、とても充実し楽しめた会になりました。

これからも青年部の活動などにご協力の方、どうぞ宜しくお願いいたします。

大分県 医労連 青年部 部長 大畑 一幸

★ 今月の一枚 ★

今月は2010.2.13に開催された青年部新年懇親会での写真を紹介したいと思います。

冒頭では会議に熱が入り、後半は参加者で楽しみました。みんなで青年部&大分県医労連を盛り上げて行きましょう!

